

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2009 - 2010 年度 RI 会長 ジョン ケリー 魚津R.C会長 大城 道雄

第 2717回 例会報告

2010年2月26日

ゲス トならびにビジター紹介

本日はありません

誕生祝 本日はありません

会長挨拶 1990年の会長は沢口 肇様でR会長のターゲットロータリーをたかめよー思いを尽くし熱意を尽くし」を

受け

増.強.拡.大を進めよう 出席の機会を求めよう

財団プログラムを拡げよう

クラブ会報で役立つことを確かめよう

以上4つの目標で活動されました。会員は69名でした。

<mark>幹事報告</mark> *ガバナー事務所より 2010~11年ロータリー財団国際親善奨学生募集について クラブ活動紹介記事月信ご投稿のお願い

> * 黒部 RCより 3月度例会案内

出席報告

本日の出席者 29名 出席率 87.87% 欠席者4名 メークアップ済み 野沢君 .松田君

ニコニコボックス 大城君

委員会報告 友情交換委員会 辻君

釜一RCより連絡があり5月28日~30日当クラブを訪問したいとの連絡がありました。 3月8日委員会を開催いたしますのでおねがいします。

谷川君 5RC合同夜間例会を3月12日午後6時30分よりグランミラージュで開催します。

本日の卓話 卓話と私」 岡崎君

最近世の中の動きに疎くなっており本日の卓話の話をいただいてからなにを話せば迷い決めるのに人一 倍苦労しましたが、本日は20枚原稿を書いてきました。

人前で喋るのが昔から苦手ですが喋ることに対しての基本テクニック、笑いについてお話します。

うまく話をする場合 立て板に水」は上手な話し方ではなく 上がったときにムリに冷静になろうとするからかえって失敗すると思いなれない言葉はできるだけたほうがよく訛りや方言はあまり気にしないほうが良い結果がでる事があります。

話の味は人の味といます。人前で話すときの基本は人間的魅力をつけるため、内容力を高める、話す目標を意識し自ら燃えるためであり基本的な技術や応用の技術などを駆使する事で喋ることが上手になるものと考えます。また笑いを誘うことで緊張感もほくれより内容のある喋りになります。

今後卓話を通じ話する事が楽しくなるよう自分も頑張りますが皆さんも自分の鍛錬の場と考え話をしていただければと思います。

